

ABSTRAK

Siti Zulaikhah NIM: 1840410067 “Strategi Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Islam Melalui Gerakan Bank Sampah di Desa Bae Kecamatan Bae Kabupaten Kudus”, Program Strata 1 (S1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Prodi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) IAIN Kudus 2022

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan mengenai: 1) strategi dalam Pengembangan ekonomian masyarakat Islam melalui gerakan Bank Sampah di Desa Bae Kecamatan Bae Kabupaten Kudus, 2) Faktor Pendukung dan Penghambat dalam Program Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Islam melalui Gerakan bank Sampah di Desa Bae Kecamatan Bae Kabupaten Kudus, 3) Dampak dari Program Pemberdayaan Masyarakat Islam melalui Gerakan bank Sampah di Desa Bae Kecamatan Bae Kabupaten Kudus. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskripsif dengan lokasi penelitian di Bank Sampah Tunjung Seto Desa Bae. Subyek dalam penelitian ini adalah pengurus, pengelola, dan nasabah Bank Sampah Tunjung Seto. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis yaitu menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis yang digunakan dibagi dalam beberapa tahap yaitu pengumpulan data, reduksi, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa: 1) strategi dalam pengembangan perekonomian masyarakat Desa Bae melalui gerakan Bank Sampah meliputi program tabungan sampah dan daur ulang sampah dengan tahapan yang dilakukan adalah sosialisasi terhadap masyarakat, memberikan motivasi terhadap masyarakat, serta melakukan pendampingan terhadap masyarakat. 2) Faktor pendukung dalam penelitian ini yaitu antusias tinggi dari masyarakat, dukungan dari pemerintah Desa Bae serta adanya tempat sebagai posko dalam program Bank Sampah. Sedangkan faktor penghambat yaitu banyak pengurus yang izin hingga kesulitan dalam penjualan sampah. Dampak pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui Gerakan Bank Sampah dapat dilihat dari segi ekonomi, pendidikan, serta lingkungan.

Kata Kunci : Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat, Bank Sampah, Perekonomian Masyarakat.